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平成25年度より上下水道部が組織統合へ

所沢市議会の平成24年第3回定例会は9月3日から9月24日ま
で開催され、一般会計補正予算をはじめとする全ての市長
提出議案が可決・承認されました。平成25年度機構改革に
おいて、現在の総合政策部が「経営企画部」と「総務部」
に、保健福祉部が「福祉部」と「健康推進部」にそれぞれ
再編される一方、下水道事業への地方公営企業法の適用
(企業会計化) に伴い、水道部と下水道部が 「上下水道部」
として組織統合されることになりました。なお、次回定例
会は１２月３日（月） 開会予定となっています。
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●平成24年度 所沢市一般会計補正予算

○企業誘致活動推進事業（事業費903万円）
県の補助金を活用し、市外事業所の誘致、市内事業者
の市内移転等の手法について調査を行うもの。

○製造業連携等基礎データ整備事業（507万9千円）
商工会議所に委託の上、市内製造業事業者の製造品
目や得意とする技術等について調査を実施し、集計後
のデータを市ホームページ等で公開するもの。

○東西連絡道路測量委託事業（520万円）
米軍所沢通信基地内に設置を要望している東西連絡
道路用地返還に向け、道路予定地の測量を行うもの。

○狭山ヶ丘第1自転車駐車場耐震設計事業（300万円）
平成23年度に実施した耐震診断の結果、強度不足が
判明したため、補強工事の設計業務委託を行うもの。

●所沢市暴力団排除条例の制定
市民生活の安全と平穏を確保し、社会経済活動の健全
な発展に寄与するため、制定。平成25年1月1日施行。

●合流改善西新井町貯留施設築造工事請負契約
（落札業者・戸田建設KK、契約金額2億1735万円）

市政リポート

納得できる所沢市政を！！

●「東日本大震災からの復興に関し地方公共団
体が実施する防災のための施策に必要な財源
の確保に係る地方税の臨時特例に関する法律」
等が施行されたことに伴い、所沢市においても
市税条例が一部改正されました。

●上記条例改正の主な内容は、防災のための
施策に要する財源を確保するため、個人市民税
について、平成26～35年度までの10年間、均等
割の税率（現行3000円）を５００円引き上げると
いうものです。これにより、市全体としては年間で
約８０００万円の増収が見込まれます。

●防災のための施策については、平成23～27
年度までに行う予定で、整備事業としては、
防災行政無線、防災倉庫、
耐震性貯水槽などがあり、
総事業費は約１０～１１億
円を見込んでいます。

【主な議案の概要について】
防災施策の財源確保のため

個人市民税均等割を引上げ

防災倉庫
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●１９９３年、早稲田大学政治経済学部経済学科卒業。

●社会保険労務士。ファイナンシャル・プランナー（ＣＦＰ認定者）。

●２０１１年４月、所沢市議会議員選挙にて当選（２期） ●所属会派・・・至誠クラブ。

●広聴広報委員会副委員長。 ●教育福祉常任委員会委員。

●議会運営委員会委員。 ●ＮＰＯ法人「田中秀征の民権塾」塾生。
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【東横線乗り入れを所沢市の活性化に！】

【小中学校での防災教育の充実を！】

荻野泰男 ・・・（１）上藤沢・林・宮寺間新設道路の進捗状況、今後の事業執
行の見通しについて伺いたい。 （２） 当該道路の開通による三ヶ島工業団地
への効果や影響について、産業経済部長の認識を伺いたい。

沖本建設部長・・・（１） 入間市と連携し年内に用地測量を行う予定。 昨年
12月に地権者を対象とした説明会を実施したところ、出席者から反対意見
はなく、早期の開通に期待する意見を頂戴した。今後は入間市と十分協議

を行い、用地買収に向けた手続を進めていきたい。

守谷産業経済部長・・・（２） 当該道路が開通すると、
三ヶ島工業団地から国道463バイパス方面へのアクセス
が良くなり、資材や製品の搬出入、通勤のための車両
の通行が大変スムーズになるものと考えている。

【上藤沢・林・宮寺間新設道路の早期開通に向けて】

荻野泰男・・・東日本大震災を経て、小中学校にお
ける防災マニュアルの見直し状況、防災教育の重
要性、時間の確保についての認識を伺いたい。

平塚学校教育部長・・・昨年度中に全校で防災マニ
ュアルの見直しを行い、強い地震が発生した場合、
基本的には保護者への引き渡しを行うようにした。
児童生徒が自ら危険を予測し、回避する力を身に
つけるための防災教育は大切であ
ると考えており、緊急地震速報の音
源を利用した避難訓練の実施など、
実践的な体験活動の時間の確保を
各学校に働きかけていきたい。

荻野泰男・・・来年3月より西武池袋線と東急東急線と
の相互直通運転が開始されるが、これを契機に沿線
自治体との新たな連携の輪を広げてはどうか？

中村総合政策部長・・・本市では圏域活性化のため、
毎年継続的にダイアプラン構成市（飯能・入間・狭山）
とともにさまざまな検討を重ねているところ。この度の
相互直通運転開始に伴う横浜方面、都内からの観光

客の増加はダイア4市共通の願いであり、
改めて4市の連携を深め、豊かな自然等
のセールスポイントを生かし、その他の
沿線自治体に対する働きかけに
ついても研究していきたい。

ボランティア募集！

荻野泰男事務所では定期的
に市政報告を発行、郵送して
おりますが、封入作業等をお
手伝いしていただけるボラン
ティアの方を募集しています。
３０分程度でも構いません。
０９０－８１１５－３７１５（荻野
泰男本人直通）までご連絡を
お待ちしております。作業日
時は追ってご連絡いたします
が、次回は来年1月下旬の土
日の午後を予定しています。

１１月１８日（日）１４時より、荻野泰男事務所にて
市政懇談会を開催いたします。前回 (8月)ご参加いただい
た皆様には感謝申し上げます。今回は時間の都合により
「相談会」は実施いたしませんので、ご了承ください。
参加費は無料ですが、会場準備のため 11月16日(金)まで
に参加される方の氏名および連絡先をお知らせください。

ご連絡先は、０９０－８１１５－３７１５です。

恒例の市政懇談会を開催いたします！


